

シフ氏が構想を表明したのが初まりである。

1905年にロータリークラブが誕生して12年後にもうすでに、こうゆう構想が出来たわけです。1947年にはロータリー財団大学院課程奨学金が創設され、その年に18口の奨学金が授与されました。又1964年から1965年にかけて三つの活動が追加されました。

専門的訓練補助金、研究グループ交換及特別補助金であります。

1967年-68年度には大学課程奨学金のプログラムが設定されました。

1971年身心障害者施設教師奨学金が発足、ジャーナリズム奨学金、特別補助金

1979年3H(保健、飢餓、人間性尊重)プログラム、1985年2月、ポリオ予防接種の実施を促進援助決定、大学教員補助金の設定、等となっています。

◎出席報告

会員数	68名	出席率	函館北 11月13日	94.12
出席席	39名		函館東 11月12日	93.67
欠席	29名		函館 11月 7日	94.75
他クラブ出席	25名		函館五稜郭 11月 8日	100.00
出席合計	64名		函館亀田 11月11日	91.30
除外者	0名			

次回・12月4日

プログラム

年 次 総 会

例会日：毎週水曜日 12:30~13:30 例会場：函館国際ホテル
事務所：函館市大手町5-10 日魯ビル3F TEL (0138) 23-3870

第251地区 第11分区

The Weekly Report of



1985~1986

Hakodate North R.C.

函館北ロータリークラブ会報

エドワード・F・カドマン 国際ロータリー会長テーマ

You are the Key

あなたが鍵です



墨絵のような桂林の漓江(りこう) 下郡山信一会員撮影

《第1079回例会》 第23号 12月4日(水)

本日のプログラム

年 次 総 会

★会長 椎谷 龍彦

★幹事 中野 亮

1985~1986

<第1078回例会> 第 22 号

11月27日の記録

◎司 会 椎 谷 龍 彦 会長

◎齊 唱 函館北ロータリークラブの

◎ビジター 函館R.C. 池見厚一君他 6名 函館東R.C. 鎌田 剛君他 1名
 五稜郭R.C. 黒岡 均君他 4名
 函館北部ローターアクト 吉田 史君・鶴喰一彦君

◎会長報告 椎谷 龍彦 会長

- 来年度 251 地区の三浦ガバナーノミニーの事務開設の案内が来ておりました
開発場所は札幌市北区北10条西4丁目北海道労災センタービル 1F です。
- 次回は12月の第1例会なので 85. 86 年度年次総会を行いますので、会員の皆
さんよろしくお願ひ致します。
- 去る11月22日、当会赤木会員のお母様が死去されましたが、東京なので当会か
ら弔電と御香料を送りました。

◎ローターアクト委員会 太田 博 副委員長

ローターアクトでは来月12月12日、チャリティダンスパーティーを計画致しました。毎年の様にローターアクトラブでは色々の形で奉仕しておりますが、精満施設ふたば学園に園児のゲーム機械がこわれ、入替の時期なので資金がかかるので募金を供出するのが目的です。

当日チャリティーオクションを開くので皆さんよりの不用のものを供出願います。

★函館北ローターアクトクラブ 吉田 史 会長

今日は、上半期の我クラブの活動報告及びお願ひにまいりました。8月10日、11日、ふたば学園をグリンピア大沼に招待して楽しい一時を過してまいりました園児 9名、先生 4名、我がクラブ10名、函館ローターアクト 6名、計29名です。

9月8日は、国際青年年フライングフェスティバルのお手伝いに我がクラブ 6名が参加しました。

9月29日、254 地区主催の国際親善パーティに 4 名参加しまして、254 地区のア
クトと交流を深めできました。このほかに 2カ月に 1 回我がクラブ主催のボーリング大会を開催しております。

次にお願いですが、12月12日国際ホテルにてチャリティーダンスパーティーを開きます。このパーティーにおいて、会員増強を目指し収益金の一部をふたば学園へゲーム機をクリスマスプレゼントとして寄贈いたしますので、是非パーティ券をお買いもとめ下さる様お願いします。

◎幹事報告 中野 亮 幹事

- 次年度 86. 87 年度 RI の会長ノミニーのご紹介が来ておりますが、後程日本語で皆さんに回覧致します。
- 例年ラサール高校より、日本紹介するカレンダー運動の協力の依頼が来ております。目的は日本文化を中東・ヨーロッパ・アメリカ・カナダに紹介するものです。運動期間は12月より来年 2 月中頃迄、なるべく早くお願ひします。

◎親睦委員会 太田 博 会員

ニコニコBOX 投入報告

川村(昭)会員 ニコニコBOX に協力致します。
 飯 田 会員 お誕生日祝いをいただきました。
 高 橋 会員 "
 石 上 会員 "
 里 城 会員 ニコニコBOX に協力致します。

◎卓 話

中國旅行放談

下郡山 信一 会員

隣国、中華人民共和国(中国)が、こんなに近い国とは思いませんでした。
函館からの直行便で 9 月 3 日に出発しました。驚いたことは函館、上海間を 2 時間 55 分で 3 時間かからないのです。

中国は現在、各種の現代化に努力して居り、外国との交流を発展させる方針で、観光事業にも力を注いでいるわけで、観光資源の整備、特にホテルの充実、バスの増車、通譯の養成などを計っているようでした。従って中国旅行は予想以上に快適で治安もよく殆んど心配はいりません。

先ず毎日の食事は何を食べてもおいしく、私だけでなく一行みんな旅行中に太るのでないかと心配しました。中華料理は日本人の口によく合うようです。老酒や紹興酒もおいしく、ビールは少しホップがきかないようですがますますでした。北京の鴨の丸焼の味も忘れられません。

ホテルも都会地では殆んど心配いりません。ただ困ることは中国内のスケジュールが現地に行って見ないと宿泊先もわからないことで、相手まかせの日程とな

のことでした。又トイレも少し田舎の方に行きますと公衆便所はとても開放的でした。ご婦人には少々困るようです。

私達一行がまわった先は、上海、桂林、西安、北京と萬里の長城です。特に印象にのこるところを申し上げますと………。

◎桂林……漓江（りこう）の河下りは墨絵のような山水画の中を行く心地でした。

ラインの河下り、ナイルの河下りも経験しましたがそれをはるかに上廻るすばらしいものでした。

◎西安はさすがに秦の始皇帝以来約千五百年の都のあったところだけあって遺跡と歴史の宝庫でした。始皇帝の兵馬よう、始皇帝陵、そして楊貴妃と唐の玄宗皇帝のロマンスの華清池では安禄山に追はれて死んだ妃を思って長恨歌の比翼連枝の部分を口ずさみました。

西安城壁に残る西門はシルクロードの東の出発点です。城門の上から見ると直線で伸びるこの道の先にとんこう、ウルムチなどがあります。「天に飛鳥なく地に走獸なし」といわれた西域の砂漠をこえればローマにつながる途です。

また、西、陽関を出ずれば故人なからん、無からん無からん、故人なからん、と詠んだ王維の漢詩を思い起してしばらく動くことの出来ない想いでした。

◎最後に萬里の長城に登って、今から二千二百年も昔に、こんな巨大な建造物を築いた中国民族の偉大さ、これを建造させた権力の偉大さ等々を考えて、しみじみと、中国旅行のすばらしさに酔いしれた想いでした。またいつの日か必ず訪れてみたい国です。まだ行っていない方々にも是非おいでになることをおすすめして私の卓話を終ります。

◎出席報告

会員数	68名	出席率	函館北 11月20日	97.06
出席	40名		函館東 11月19日	92.41
欠席	28名		函館 11月14日	95.76
他クラブ出席	26名		函館五稜郭 11月15日	100.00
出席合計	66名		函館亀田 11月18日	91.30
除外者	0名			

次回・12月11日

プログラム

税について

函館税務署長 岩川 匡一

例会日：毎週水曜日 12:30~13:30 例会場：函館国際ホテル

事務所：函館市大手町5-10 日魯ビル3F TEL (0138) 23-3870

第251地区 第11分区

The Weekly Report of



1985~1986

Hakodate North R.C.

函館北ロータリークラブ会報

エドワード・F・カドマン 国際ロータリー会長テーマ

You are the Key

あなたが鍵です



エギナの教会

椎谷 龍彦 会長

《第1080回例会》 第24号 12月11日(水)

本日のプログラム

税について

函館税務署 署長 岩川 匡一

★会長 椎谷 龍彦

★幹事 中野 亮